
Communiqué

Le 23 janvier 1995

N° 12

ÉTUDE CANADIENNE SUR LA CAPACITÉ D'INTERVENTION RAPIDE DE L'ONU : PRÉSIDENTE DU GROUPE CONSULTATIF INTERNATIONAL

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre de la Défense nationale, M. David Collenette, ont annoncé aujourd'hui la nomination de deux éminentes personnalités internationales aux postes de coprésidents d'un groupe consultatif international qui examinera le travail en cours durant une étude récemment amorcée par le Canada, qui vise à définir différentes options permettant de renforcer la capacité de réaction rapide des Nations Unies en temps de crise.

Les deux coprésidents seront sir Brian Urquhart, ancien secrétaire général adjoint aux affaires politiques spéciales, aux Nations Unies, maintenant expert-conseil invité à la Fondation Ford de New York, et le professeur J.C. Polanyi, lauréat du prix Nobel et professeur de chimie à l'Université de Toronto.

La contribution du groupe consultatif international à l'étude canadienne, qui devrait mener à la formulation de propositions pratiques sur la façon d'améliorer la capacité d'intervention rapide des Nations Unies dans le cadre d'opérations de paix, prendra la forme d'avis généraux d'envergure internationale.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada